

ABSCHLUSSÜBERNACHTUNG

Gsengalm

Am Dienstag um 9:00 Uhr am Egenreitparplatz von der Gsengalm traf sich die ganze 4. Stufe, um auf der Gsengalm zu schlafen. Nach 1 Stunde und 30 Minuten kamen wir oben an. Wir richteten gleich unser Schlaflager ein und gingen dann auf das Berliener Kreuz. Den restlichen Tag spielten wir Spiele und streichelten den Hund Anka. Am Abend grillten wir noch Stockbrot, Würstchen und Marshmallos. Danach sangen wir noch ein paar Lieder und gingen schlafen. In der Nacht konnte ich kaum schlafen. Am Mittwoch in der Früh bekamen wir ein herrliches Frühstück. Danach spielten wir wieder und streichelten Anka. Dann kam Noahs Mama und ging mit uns zur Sommerroderbahn. Gleich darauf flitzten wir ins Tal. Es waren zwei tolle, unvergessliche Tage.

ENDE

@llvy